

第1回寒川町社会教育委員会議 意見報告書

第1回会議が書面開催のため、郵送等で意見報告書を提出いただきました。

①【協議事項】社会教育関係団体補助金について

意見なし 4人

意見あり 3人

- 先ず最初に私は今回初めて社会教育委員を委嘱されましたので、組織運営等一切不明ですが、資料を読んだ限りでの意見を述べさせていただきます。的外れの意見もあるかと思いますがご容赦の程。
 1. 補助金について
 - ①交付基準は？（金額の）
 - ②団体は4団体しかないのですか？
 - ③私は文化連盟より派遣されてますが、180,000円は文化連盟へ？
- 婦人会の活動に対して補助金は大変有難く思います。年々老化も進んでいると思いきや皆さん大変活発で役員もハツパをかけられている状態です。
- 新型コロナの影響で会議が開けない、特別な事情があるので、交付の可否の判断が必要ということであれば今回は可とします。但し、会議開催時には内容説明をしていただきたいと思います。

②社会教育委員の活動、報告事項、その他の項目に関する意見、報告、感想等について

意見等なし 3人

意見等あり 4人

- 1. 公民館活動について
 - ①公民館活動はサークル活動が多くいかにサークルに入ってもらうかが勝負
 - ②公民館祭りの活用拡大
 - ③若年層は日中、学校や勤務で公民館活動が為難い
- 2. 部会には、公民館部会と図書館部会しかないのですか？
- 3. 令和2年重点施策
 - ①学校教育 イ) 小学校の英語教育の前に、日本語の教育、教員、親の教育が先
ロ) 勉強不足で申し訳ないが、ICT、インクルーシブの意味は？
 - ②社会教育 イ) 社会の変化に対応するため→IT化、SNS化、スマホ化の促進
- それぞれの分野で活躍、折にふれて拝見して居ります。感謝を感じている一人です。

- 2年間、公民館部会で「すべての世代がつどう公民館を目指して」の提案を受けて話し合いを進め、情報発信・PR方法として公民館リーフレットが出来上がり、4月の全戸配布を楽しみにしていました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止として、公民館の臨時休館となり配布が秋に延期となり残念です。新型コロナをきっかけに、退職した人やステイホームの人達が家に居ないで、外に出ようという気持ちになり、配布される公民館リーフレットが役立ってくれればと思いました。是非、公民館に足を運んでくれることを願っています。

個人的な意見です。配布時期ですが、9月からイベントや講座等が開催される予定が見えたら、8月や9月に配布が良いのではと思います。早目のお知らせが有効だと思いました。

- 公民館部会、図書館部会とも、大きな（重要な）テーマに取り組みながら活動して来られたのが良く分かりました。すぐ結果が出る物でもないので、試行錯誤をしながら動ける必要が有ると感じました。

<アンケートについて知りたい>

- ①アンケート用紙(設問等)
- ②アンケートの対象や範囲
- ③アンケートの集計結果